

SUMMARY

ANALISIS PERBANDINGAN TINGKAT KESEHATAN BANK BERDASARKAN METODE RGEC

Created by LINA KURNIAWATI

Subject : kesehatan bank, rgec
Subject Alt : health of banks, grec
Keyword : tingkat kesehatan bank, RGEC, BRI, BCA

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk membandingkan dan menjelaskan tingkat kesehatan perbankan antara dua bank yakni Bank BRI dan BCA pada tahun 2010- 2015. Kesehatan bank merupakan hal yang penting untuk menarik kepercayaan masyarakat. Penelitian ini dianalisis menggunakan metode RGEC dan uji independent sample test. Jenis penelitian yang dilakukan adalah jenis penelitian deskriptif komparatif. Variabel dan pengukuran pada penelitian ini terdiri dari faktor Risk Profile, faktor Earnings, faktor GCG dan faktor Capital. Hasil analisis menunjukkan Bank BRI dan BCA pada tahun 2010-2015 berada pada tingkat kesehatan yang sama yaitu sangat sehat. Faktor Risk Profile dinilai melalui NPL, dan LDR. Pada rasio NPL BCA lebih unggul dengan nilai mean sebesar 0,5% dan memperoleh predikat sangat sehat, dan BRI sebesar 2,1% dengan predikat sehat. Sedangkan pada rasio LDR Bank BRI dan BCA berada pada peringkat sangat sehat dengan nilai mean 80% untuk BRI, dan BCA sebesar 70,57%. Melalui dua rasio tersebut dapat dikatakan kedua bank mampu mengelola risiko kredit dan risiko likuiditas dengan sangat baik. Faktor Good Corporate Governance kedua bank mendapat peringkat sangat sehat. Faktor Earnings yang penilaiannya dilakukan dengan ROA dan NIM menunjukkan selama tahun 2010- 2015, keuntungan BRI dan BCA mengalami fluktuasi. Namun demikian Bank BRI tetap unggul dibandingkan BCA dengan perolehan nilai mean ROA yang lebih tinggi yakni 4% dibandingkan BCA yakni 3,6%. Nilai NIM BRI lebih unggul dengan mean 15,43% sedangkan BCA 6,42% dan dengan nilai rasio tersebut maka pada aspek Earnings kedua Bank dinyatakan sangat sehat. Berdasarkan indikator CAR, peneliti membuktikan bahwa BRI maupun BCA memiliki faktor Capital yang baik, yaitu di atas ketentuan Bank Indonesia sebesar 8% dan memperoleh predikat sangat sehat.

Contributor : Sugiyanto
Date Create : 20/02/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201311111
Collection : 201311111
Source : Undergraduate Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor